

Reflets

numéro 86 • juillet 2017
www.refletsactuels.fr

Actuels

REIMS - CAPITALE



Thierry Bourquin.

VisuCom : 20 ans bien réels

La réalité virtuelle à 360°, c'est la dernière innovation que propose à ses clients VisuCom, entreprise de production audiovisuel spécialisée en... entreprises. Thierry Bourquin : « Avec la réalité virtuelle à 360°, on est vraiment en immersion. Dans le cadre de la formation des collaborateurs, par exemple, qui est un de nos domaines d'intervention, cela permet de recréer toutes les vraies conditions d'information telles qu'elles se présentent... dans la réalité. » Cette capacité à innover explique la fidélité des clients de VisuCom, aujourd'hui installée à Bezannes, et ses 20 ans d'activités, puisque l'entreprise a été fondée en 1997. Un anniversaire dignement fêté fin juin au Golf de Bezannes.